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DISTRICT DES HAUTES-PYRENEES DE FOOTBALL 

 

 

 

Présents :  

- Mme Nicole ISAC  

- Mmes Christine FACHAN - Marie Claude TARTAS  

- MM. Jean Bernard ABRADOR - Gérard ARBERET - Jean-Patrick BOUCHEDE - Mohamed EL 

MAADIOUI - Hubert FORESTIER - Robert ISAC – Christophe MANO- Etienne SALLES -Claude 

SAMMARTANO - Laurent TAULEIGNE - Philippe URBAN 

Participe à la réunion :  

- Mr. René LATAPIE 

 

Excusée :  

-Mme Jessica SALLES 

 

 

 

1 – Approbation du PV n ° 3 du 12 novembre 2024 : 

Le Procès-Verbal a été approuvé à l’unanimité. 

 

2 – Informations diverses : 

Nicole ISAC a fait un point sur la première partie de la saison. Elle souhaite que chacun s’implique 

afin d’éviter que certains soient trop sollicités. La force d’une équipe, c’est d’avancer ensemble et de 

se soutenir !... 

Elle a également listé les actions réalisées et à venir pour le mois de janvier 2025 : 

- 5 janvier : Finale départementale U13 

- 7 janvier : Réunion U15 et U17 : Elaboration des calendriers 

- 8 janvier : Réunion U11 et U13 

- 10 janvier : Réunion CDA 

- 13  janvier : Réunion U7 et U9 

- 20 janvier : Réunion du collège des Présidents du District 

- 24 janvier : Réunion mi-saison avec tous les arbitres 

COMITÉ DIRECTEUR 

 
Réunion du 17 janvier 2025 
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Toutes ces actions démontrent l’activité importante de tous nos bénévoles au sein de notre District. 

 

3 – Intervention de la CDA : 

Nicole ISAC a invité au Comité Directeur le Président de la CDA Olivier MANCEL ainsi que 

Sébastien AMILLAT et Florent NABONNE chargés des désignations afin de faire le point sur la 

demi-saison écoulée dans le but d’améliorer notre fonctionnement. 

De longs échanges ont eu lieu et il a été décidé de renforcer les connaissances de chacun pour mieux 

appréhender la deuxième partie de la saison. 

Trois formations de recyclage obligatoires vont être mises en place pour nos arbitres en février, mars 

et avril. 

Cette action devrait permettre d’améliorer le bon déroulement des rencontres au cours de la deuxième 

partie de saison. 

 

4 – Gestion du site : 

Tout d’abord, il faut féliciter Mohamed ELMAADIOUI pour la gestion du site de notre District.  

Nous avons eu de nombreux éloges et nous le remercions pour son travail quotidien qui demande un 

investissement soutenu. 

Le Comité Directeur valide les logos des Coupes et Championnats et laisse le choix des modèles à 

Mohamed car il est très difficile de se prononcer sur les divers modèles présentés… 

Ces logos sont la propriété exclusive du District des Hautes-Pyrénées de Football. 

Toute modification, altération ou usage détourné est strictement interdit. 

 

5 – Demande de cooptation :  

M. Lilian CAPGERES demande à être coopté à la Commission Technique afin de s’occuper des 

gardiens de but. Il aidera également Fabien CRAMPÉ pour les CPS de gardiens. 

Le Comité Directeur donne un avis favorable à la demande de cooptation. 

 

6 – Football diversifié :  

La Commission du Football Diversifié a fait le choix de développer trois pratiques : 

 Le Futnet 

 Le Gool foot 

 Le Foot en marchant 

 

Elle reste à la disposition des clubs pour mettre en place ces pratiques à l’intérieur des clubs. 

 

 

La commission va proposer les actions suivantes : 
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a) Futnet : 

o Championnat départemental séniors mixte (janvier/avril) 

o Challenge U12/U13 mixte (dates à définir) 

o Golf foot 

o Challenge des HP de Golf Foot (14 ans / vétérans mixte) 

 

b) 4 Open de 9 trous : 

o Février / Tarbes Valmy 

o Mars / Aureilhan 

o Avril / Lourdes 

o Mai / Lau Balagnas 

 

c) Foot en marchant : 

o Juin / Juillet : Challenge Plaine Valmy 

o 7 à 77 ans et plus, mixte 

 

7 – Situation de Cédric VOUTIER :  

Le District a reçu le 07 janvier 2025, une prolongation d’arrêt de travail à temps partiel de trois mois 

supplémentaires. 

Son activité partielle est maintenue à 40% répartie sur 4 demi-journées en moyenne par semaine. 

 

8 – Finances :  

La situation financière des clubs arrêtée au 31/12/24 vient d’être transmise à tous les clubs.  

Elle prend en compte le remboursement des frais d’inscription de la FIA du mois d’octobre ainsi que 

les différents avoirs suite aux décisions prises précédemment. 

Les indemnités d’arbitrages concernant les championnats TERRITOIRES U15 et U17 seront 

réglées par le District dès le mois de janvier 2025. 

En revanche pour les championnats U15 et U17 District, les clubs doivent continuer pour le moment 

à régler directement les indemnités aux arbitres. 

Dès que tous les clubs auront signés le prélèvement SEPA (vu avec les Présidents des clubs lors de 

l’AG d’hiver) la procédure sera revue pour ces deux catégories. 

 

9 – Intervention championnats jeunes U15 / U17 :  

Le Président de la Commission Gérard ARBERET a fait le point sur les Championnats U15 et U17 

Territoires et District. 
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Nous rencontrons quelques difficultés pour connaitre les équipes du Midi Toulousain pour débuter le 

Championnat U15 Territoire le 25 janvier 2025. Certaines rencontres devraient être reportées. 

 

10 – Classement terrains :  

Le reclassement des terrains est en cours de demande pour les quatre terrains suivants : 

 Juillan 2 

 Elpy 3 

 Rabastens 2 

 Soues terrain du Lac 

 

 

11– Formations :  

Un mail a été envoyé aux clubs début janvier 2025 afin de recenser les besoins en formation des 

éducateurs.  

Au vu des retours (seulement 5 réponses pour divers CFI), il ne peut être envisagé aucune formation 

ce premier trimestre. 

 

12 – CPS Gardiens de but :  

 19 licenciés sont inscrits en U10-U11  

 08 licenciés sont inscrits en U12-U13 

 01 licenciée féminine 

Les clubs seront informés prochainement du planning mis en place. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

 

 

 

 Le Secrétaire Général 
 

 

 

                                                                                                                                        Robert ISAC 

 

 


